

Muzillac. Collecte des coquilles d'huîtres à la déchetterie



« **Ne jetez plus vos coquilles d'huîtres à la poubelle ! Emmenez-les à la déchetterie de Kerbodo à Muzillac, où elles seront ensuite récupérées par l'usine de Kervellerin à Cléguer dans le Morbihan, pour être intégré au processus de fabrication de produits cosmétiques** », voilà la promesse que lance Arc Sud Bretagne. L'objectif de cette opération est de diminuer le tonnage des ordures ménagères.

En juin, Arc Sud Bretagne (ASB) a expérimenté la collecte des coquilles d'huîtres dans le cadre de la croisière de Pen Bron à Arzal : « **Ce premier test a été concluant, puisque plus de 130 kg de coquilles d'huîtres ont été détournées des ordures ménagères,** » Samuel Feret, vice-président chargé de la transition écologique pour Arc Sud Bretagne. « **Fort de cette première expérience, ASB souhaite pérenniser cette collecte et propose depuis le 1^{er} novembre une collecte hivernale des coquilles d'huîtres à la déchetterie de Kerbodo, pour les usagers du territoire.** » »

Deux caissons de 5 m³ chacun sont à disposition des usagers pour les coquilles d'huîtres : « **Le dépôt devra obligatoirement être effectué en présence d'un agent qui contrôlera les coquilles déposées** », précise Cyril Huchon, chargé de prévention des déchets pour Arc Sud Bretagne. « **Il est strictement interdit de déposer dans ces deux éco-bennes des restes alimentaires de type : citron, coquilles de moules, fruits de mer et papiers, lingettes...** » »